

# シルバークラブ会報

第432号  
R5年度4号  
R5.8.1

## 八月行事予定

- |          |             |        |
|----------|-------------|--------|
| ○六日（日）   | 十時          | 資源物回収  |
| ○十九日（土）  | 十時          | 第四回役員会 |
| ○二十日（日）  | 十時          | 資源物回収  |
| ○二十六日（土） | 会報第433号原稿締切 |        |
- \*公園清掃は、8月はお休みいたします。

## 入会者のお知らせ

七月末の会員数 六十一世帯 六十八名  
(男性三十七名 女性三十一名)

一ブロツク 小泉由行さん、二ブロツク  
内藤千恵さん、四ブロツク 深井貴生さん、  
六ブロツク 須藤悦子さん、九ブロツク  
峰谷正二さん、以上5名の方々が入会されました。  
宜しくお願い致します。

## 切手寄付のお知らせ

三-B 荒川さんから切手を寄付して頂きました。  
ありがとうございました。

## お知らせ、ご案内

① 第五十一回趣味の作品展開催のお知らせ

1. 開催日時 令和5年9月12日（火）

（14日（木）の3日間）

※館町団地シルバークラブの旅行ではあります

ません!!

9月12日（火）13:00~18:00  
9月13日（水）10:00~18:00  
※13:00~16:00  
(女性部による手芸教室)

9月14日（木）10:00~15:00  
9月15日（金）10:00~15:00  
※シルバークラブ会長宅へ。  
まではシルバークラブ会長宅へ。

旅行費用 12,900円  
申込締切 8月10日（木）

5. 旅行の詳細内容等および申し込み等につきましてはシルバークラブ会長宅へ。

2. 会場 八王子市学園センター11階  
ギャラリーホール

十三ブロツク  
会長 宮下

## 館町団地の夏祭りを終えて

夏祭り実行委員長  
瀬田 二B

② 第三十二回ペタンク大会開催のご案内  
3年ぶりの大会になりますが、第11南支部ペタンク大会が開催されます。  
1. 開催日 令和5年10月5日（木）  
2. 開会式 9:00~9:20  
3. 場所 柿田運動場（少年サッカーフィールド）  
4. チーム編成 1チーム3名、交代要員1名  
の4人編成の団体戦です。

暑い夏の日に、毎年楽しみにしていた夏祭りが終わりました。この素晴らしい夏祭りが、大盛況に終わりましたことを嬉しく思います。

夏祭りの魅力は、住民が一丸となって進めている行事だということです。踊りやバンド、みやまさんによる演歌など、ひとつひとつが心温まる演芸でした。特に、盆踊りは館町団地ゆかりの館音頭で締めくくり、盛大に盛り上がりました。恒例の花火は、夜空に輝いた美しさでした。



子供神輿

そして、夏祭りの楽しみの一つは、地域の交流です。館町団地外からは地域の会長、先生他近隣で働く方々、館町団地内では、幹事会、シルバークラブ、青年部、他協力者の方々とみんなが笑顔で交流しました。知らないなかつた人との会話も楽しく、新しいコミュニティができただことが何より嬉しいです。

館町団地の夏祭りは、地域の結束力を感じる素晴らしいイベントです。地元の人々が心を込めて準備し、訪れた人々も笑顔で楽しむ様子を見て、改めて地域の暖かさを感じることができました。

終わつてしまつた夏祭り寂しいですが、また、来年も開催します。館町団地の夏祭りは、地域の宝物であり、心に残る思い出となることでしょう！

## 今年も始まつた「ラジオ体操」

副会長 小西

シルバークラブ主催の「ラジオ体操」が昨年に引き続き実施されました。

二十四日・二十五日

の両日で延べ人数四十五名（大人三十名、子供十五名）と

いう多くの皆様に参加していただきました。

シルバークラブ主催の「ラジオ体操」が昨年に引き続き実施されました。

七月三十一日、十時から館町会館で浅川消防署（河原さん他）のご指導でAED取り扱い講習会を行いました。ご都合を合わせて頂き暑い中、沢山の方々の参加に館町団地住民の意識の高さに消防署の方々も感心しておりました。とても丁寧なご指導に対しての参加者からの積極的な色々な質問にも丁寧にお答えして頂き、消防署の方々の準備にも感謝いたしました。資料も多くご利用頂いたことにも感謝いたします。初めての方には人工呼吸処置は本当に重労働ですが、一度経験しておく事はとても良い経験になつたと思います。

自信が無く自分でAED操作ができなくとも、消防署に連絡すること、多くの人を集めること、等々、出来ることはいろいろ有ることが解つたことが一番の収穫だったと思います。

秋には小学校で地域の防災訓練が有りますので、また、多くの方々の参加が期待です。

朝の気持ちの良い空気を胸いっぱいに吸い、身体を動かし適度な汗をかき、一日の始まりにふさわしい体操でした。

第二回目は八月二十一日（月）～二十五日（金）、六時三十分から殿入北公園（下の公園）で行います。

皆様、お誘いあわせの上ご参加下さい。

## AED講習会を開催しました。

自主防災隊

一B 佐藤

七月三十一日、十時から館町会館で浅川消防署（河原さん他）のご指導でAED取り扱い講習会を行いました。ご都合を合わせて頂き暑い中、沢山の方々の参加に館町団地住民の意識の高さに消防署の方々も感心しておりました。とても丁寧なご指導に対しての参加者からの積極的な色々な質問にも丁寧にお答えして頂き、消防署の方々の準備にも感謝いたしました。資料も多くご利用頂いたことにも感謝いたします。初めての方には人工呼吸処置は本当に重労働ですが、一度経験しておく事はとても良い経験になつたと思います。

現在、シルバークラブ会員は六十一世帯、六十八名に減少し、会員の高齢化、転居、不幸にも亡くなられた方等様々ですが、なんとか減少を食い止めたい、と願つております。

## シルバークラブ会員の増加を!!

楽しかった「夏祭り」も無事終わり、皆さんご苦労様でした。久々の「館町団地夏祭り」はいかがだつたでしょうか？

「朝のラジオ体操」、七月三十日は「AED講習会」も開催されました。

いろんな活動が始まります。

皆さん、暑い日が続きますが暑さに負けず楽しみましょう！

## 編集後記

総務部

きました。